

STPS

SECRETARÍA DEL TRABAJO
Y PREVISIÓN SOCIAL



INSTITUTO
fonacot

Informe de Comisión Oficial

Para la justificación de viáticos y pasajes.

Dirección Estatal o de Plaza:
Oaxaca

Fecha Informe: dd/mm/aaaa
02/Octubre/2017

Nombre:
Alberto Gonzalo Sánchez Hernandez
Periodo del viaje: 25 al 27 de Septiembre

Gafete:
6730

Viaje:
1622

Destino: Salina Cruz y Huatulco, Oaxaca.

Acciones realizadas:

Acudir a la zona del Istmo de Tehuantepec, que fue afectada por el evento sísmico del 7 de septiembre, con el objeto de realizar las gestiones necesarias para obtener un espacio para la instalación del módulo permanente en la ciudad de Salina Cruz. Acudir a una reunión con el presidente municipal de Santa María Huatulco, con el objeto de obtener en préstamo una oficina donde continuar con la actividades de colocación de crédito en la ciudad de La Crucecita, como parte de las operaciones del módulo foráneo de Huatulco

Resultados:

Se realizó una reunión con el Cp. Jesus Tejeda Martínez, Gerente de Administración y Finanzas de la Administración Portuaria Integral de Salina Cruz, S.A. de C.V. (API) donde se expusieron las actividades que realiza el Instituto en la región, la afectación que sufrió el edificio donde se ubicaba el módulo permanente y de la necesidad de obtener un espacio que permitiera al Instituto continuar con la misión para la cual fue creado. Se solicitó formalmente al CP. Jesus un espacio al interior de las instalaciones de la API para operar la actividades de crédito, teniendo como respuesta un negativa, basada en la normas de seguridad que se manejan al interior de sus instalaciones, dado el carácter de las actividades y de los riesgo que afrontan.

Se obtuvo una reunión con el Presidente de la CANACO, C. Roberto López Guízar con el propósito de obtener un espacio dentro de las instalaciones de esta representación gremial y por reiniciar las actividades del módulo permanente de FONACOT en la Ciudad de Salina Cruz, se obtuvo el apoyo de esta representación, cediendo un espacio en el edificio que alberga a la CANACO SERVITUR, que amablemente puso a disposición del Instituto.

Se realizaron visitas a los principales Centros de Trabajo de la Región de Salina Cruz, informando de la nueva ubicación del Módulo Permanente en Salina Cruz, y promocionando el Producto de Crédito de Apoyo a Damnificados para los trabajadores formales afectados por los eventos sísmicos de días pasados.

Con el propósito de obtener un espacio permanente en la Ciudad de Huatulco para las actividades del módulo en esta región, se acudió a la presidencia municipal de Santa María Huatulco y se tuvo una reunión con el Lic. Oliverio Reyes, Secretario Particular del Presidente Municipal, con el objeto de darle seguimiento a una petición formal realizada el pasado 30 de Agosto, donde se solicitaba una oficina que la Administración Municipal pudiera disponer para el apoyo a los trabajadores formales de la Región. Se mencionó en dicha reunión de las afectaciones que sufrieron los edificios municipales que se tienen en la ciudad de Huatulco, lo cual impide obtener el apoyo por parte de la Presidencia Municipal, encabezada por el Lic. José Hernández Cardenas.

STPS

SECRETARÍA DEL TRABAJO
Y PREVISIÓN SOCIAL



INSTITUTO
fonacot

Contribuciones al INFONACOT:

Gracias al Apoyo obtenido por la CANACO SERVITUR de Salina Cruz se pudo reiniciar las actividades del módulo permanente en esta Ciudad, con lo cual se estará en posibilidades de atender las necesidades de crédito de los trabajadores formales de la región, y que se vieron afectados por los recientes acontecimientos que afectaron sus bienes.

Se promocionó el producto crediticio de Apoyo a Damnificados, y de las ventajas que este producto ofrece para todos los municipios que fueron considerados en la Declaratoria de desastre, y que le permitirá a todos los trabajadores de la región cubrir los bienes y servicios que hayan visto afectados por el evento sísmico del pasado 7 de Septiembre.

Conclusiones:

Con la apertura del módulo permanente de Salina Cruz, se atenderán las demandas de crédito de los trabajadores de la región, lo cual contribuirá por una parte cumplir con el compromiso social del Instituto, y por otra parte permitirá cumplir con las metas de colocación que la Dirección Estatal Oaxaca tiene para el segundo semestre del año.

Para la Región de Huatulco, se continuará buscando espacio permanente que permitan ubicar el modulo que cubra mejor las condiciones de accesibilidad y de servicio que los trabajadores de la región merecen.

Atentamente,


ING. ALBERTO GONZALO SÁNCHEZ HERNANDEZ

Nombre y firma